



Liebe Gaia: „Bitte erzähle uns etwas über das Coronavirus.“ (Pandemie)

(14. März 2020, Mutter Erde durch Maraya)

Meine lieben Erdenkinder, seit langer Zeit sagen wir, mäßigt Euch. Haltet ein mit jeder Maßlosigkeit. Aber das wurde nicht gehört, im Gegenteil. Über die Maßen wurde gegessen. Es sind schon lange keine Nahrungsmittel mehr. Es sind Genussmittel! Es ist zu einer Sucht geworden. Vor allen Dingen Fleisch und auch da maßlos.

Es gibt Tiere, die sich bereit erklärt haben, als maßvolle Nahrung zu dienen. Aber es gibt sehr viele Tiere, die gegessen werden, obwohl sie nie in die Nahrungskette für Menschen eingegliedert waren. Das ist in den Ländern wie China und angrenzenden Ländern der Fall.

Viele dieser Tiere haben selber eine Nahrungskette, die für Menschen giftig oder voller Viren und Krankheitserreger sind. Auch Hunde und Katzen gehören nicht in den Topf!



Nun könnt Ihr ja sagen - das wird dort schon lange gegessen. Aber wisst Ihr denn, wie viele Menschen davon krank geworden sind und auch gestorben? Zudem wurde die Erde immer mehr verunreinigt und so wurden auch alle Tiere immer mehr belastet. Es war eine Frage der Zeit. Und die ist jetzt gekommen.

Aber keine Seele geht ohne Ihr Einverständnis. Der freie Wille bleibt erhalten. Jede Seele war einverstanden, sein Leben los zu lassen. Sie hatten erkannt, was falsch gelaufen war und ist. Nun hat die Seele vom Jenseits aus die Möglichkeit, Ihrer Familie und darüber hinaus allen Menschen die Erkenntnis zu bringen, was ist der Sinn?

- *Kehrt um, achtet wieder Euer Leben und das der Tiere und der Natur.*
- *Hört auf mit dem Raubbau der Natur und Eurer Gesundheit.*
- *Geht mit Euren Forderungen von Wollen und Haben zurück,*
- *Habt wieder Achtung und Respekt vor allem Leben und jedem Lebewesen.*



- *Hört auf, ins Unermessliche zu produzieren und wegzuwerfen.*
- *Reduziert alles auf die Menge, die wirklich gebraucht wird und lasst künstliche Fasern weg, wo nur irgend möglich.*

Nun werdet Ihr an einen Punkt gebracht, der neu ist, der Euch hoffentlich wieder das Wesentliche zeigt. Angst macht ihre Runde, es gibt Einbußen auf allen Ebenen und Panik breitet sich aus.

So - das ist die Stunde der Dunkelmächte!!! Sie, die ja in letzter Zeit mit Licht bombardiert wurden (und das hassen sie) und schon fast auf dem Boden lagen, sahen ihre Rettung nahen.

Angst, Panik, Verzweiflung, Raffgier, Egoismus, Wut, Ärger sind ihre Nahrung! Das macht sie wieder stärker, das Virus wird nochmal gefüttert. Sie glauben, das sei ihre Rettung!

*Nun kommt es auf Euch Menschenkinder an. Gebt Ihr klein bei?
Was - Ihr könnt nichts tun?*

WEIT GEFEHLT - Ihr seid die Macht, die alles schafft!



Keine Angst, sondern Gelassenheit. Nun haltet zusammen, geht achtsam mit Euch und Euren Nachbarn um. Übernehmt Verantwortung - auch beim Einkaufen. Ihr werdet nicht verhungern, lasst dem Nachbarn auch seinen Teil. Ihr braucht nicht zu raffern und zu horten. Das freut aber die Dunkelwelt, wenn Ihr das fortführt, was ja schon getan wird.

Stellt Eure Gedankenwelt auf Liebe um. Schickt Liebe und Licht in die Welt. Hört auf zu reisen, aber nehmt den Atlas und legt Eure Hände auf die betroffenen Länder und schickt die Liebe und Euren Segen in diese Länder. Lasst Euer Licht fließen. Sprecht ein Gebet zu Gott und bittet um das Ende dieser Pandemie.

Aber - verändert auch Eure Einstellung. Legt Bescheidenheit an den Tag. Seid dankbar für das, was Ihr habt und teilt, wenn es angebracht ist. Ihr könnt immer nur von einem Löffel essen und dieser wird auch gefüllt sein!!!



Glaubt Ihr wirklich, die geistige Welt schaut jetzt seelenruhig zu? Sie, die Engel, Erzengel, Schutzengel, Meisterinnen und Meister, das Heer der Lichtschiffe um Asthar Sheran mit den Geschwistern aus den Tiefen des Alls arbeiten auf Hochtouren. Aber Ihr müsst sie unterstützen, so wie sie Euch unterstützen.

Es gibt nun mal kein Fußball, keine Konzerte, keine Veranstaltungen. Die Aufmerksamkeit liegt jetzt auf lebenswichtigen Dingen. Die Wissenschaftler arbeiten bis in die Nachtstunden. Alle im öffentlichen Dienst arbeiten rund um die Uhr. Bitte belastet sie nicht umsonst. Schulen und Kindergärten werden geschlossen, aber die Kinder müssen betreut werden - da helft Euch gegenseitig.

*Bittet Gott um Schutz, wenn Ihr aus dem Haus geht. Segnet Eure Kinder, Eure Eltern, Eure Partner und Euer Essen. Das geht auch aus der Entfernung. Die Engel tragen jedes Gebet und jeden Segen an Ort und Stelle. *Lasst Eure spirituelle Seite wieder zum Klingen kommen.* Streut Licht und Liebe auf Euren Weg. Verankert die Liebe, wo Ihr auch seid. Die Absicht setzt es in die Tat um.*



*Habt Vertrauen zu Gott, wendet Euch mit Euren Sorgen an ihn und
Ihr werdet Lösungen finden. Er will Euch gesund und glücklich sehen.*

*Bietet der dunklen Seite statt Angst -> Mut,
statt Panik -> Nachbarschaftshilfe,
statt Schwäche -> Kraft.*

*Haltet zusammen, unterstützt Euch und vertraut auf Eure Macht.
Alles, was in Liebe getan wird, verkürzt die Zeit. Das Virus bekommt
keine Nahrung mehr - denn es ist verwandt mit der Angst und dem
Zweifel.*

Liebe und Licht ist Gift für jede Pandemie, für die Dunkelkräfte.

*Steht auf und vertraut auf Eure Macht. Ihr seid von Gott geschaffene
Wesen und voller Licht. Vertraut auch Eurem Schöpfer und seinen
Mächten.*

*Dankt den Menschen, die nun schon „nach Hause“ gegangen sind.
Sie haben sich aus >Liebe zu Euch< geopfert. Sie werden „DRÜBEN“
ein Fest feiern, wenn sie sehen, Ihr habt ihr Opfer verstanden und
handelt jetzt im Licht.*



Die Zeit des Aufstiegs geschieht vielleicht durch diese schwierige Zeit, die Ihr gut überstehen werdet, früher als gedacht. Es liegt an Euch. Nehmt dieses Schicksal an, handelt weise und verwandelt es in einen triumphalen Sieg.

Ich liebe Euch und möchte mit Euch allen in die 5. Dimension gehen. Ich danke Euch für Euren Mut und Euren Willen zu ändern, was Ihr ändern könnt.

ICH BIN Gaia, die Seele Eurer Erde

Ein Gebet

*Oh, Heiliger Vater, oh Heiliges Leben,
wie viel hast Du mir schon gegeben.*

In meinem Herzen dank ich Dir.

Lass Brüder, mich und Schwestern lieben.

Wir sind nicht zwei, nein alle „Eins“!



*Wir müssen hier zusammen halten.
Gemeinsam sind wir hier auf Erden,
gemeinsam Dich und Gaia ehren.
Lernen, prüfen, lieben - oft auch meiden.
Dir zu folgen, das verspricht Glückseligkeiten.
Vertrauen, Liebe, Licht und Frieden und
dazu bitte Deinen Segen.*

Amen